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试点单位绩效责任书签约仪式 

暨绩效管理项目第二阶段工作推进会 

王运丹董事长讲话材料 

2012 年 11 月 2 日 

同志们： 

刚才文灏和云飞在发言中分别介绍了 EVA 和 KPI 建设的

进展情况，对下阶段的工作提出了具体的推进思路和方式，

要求非常明确，措施非常到位，这我都赞同。经过公司本部、

试点单位、埃森哲咨询项目组的共同努力，今天，我们圆满

完成了试点三级单位绩效责任书的签约仪式，这是继公司本

部完成副总、部门和岗位绩效责任书签约之后，又一重要的

绩效管理项目阶段成果，成绩值得肯定。在第一阶段工作过

程中，三家试点单位服从大局，充分重视，狠抓落实，取得

了很好的成效，在此，我想借此机会，对大家前一阶段的努

力付出表示衷心的感谢！ 

建立和推进以价值为导向的绩效管理体系是公司今年

的重点工作之一，更是公司需要长抓不懈的重点工作，是关

系公司战略发展和和谐稳定的重要着力点，为此公司领导班

子高度重视，并下决心引入国际知名咨询公司作为项目顾

问，就是要坚定不移的实现 EVA 价值管理和 KPI 相结合的绩

效管理体系在全公司范围内的全面落地。我认为通过公司本

部和三家试点单位的有效试点和示范，为 EVA 价值管理的最
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终落地找到了切合的方式和途径，为价值创造理念的普及和

员工潜力的挖掘找到了着力点和突破口，对于公司转型发展

实现“四个转变”是十分及时和必要的。 

现在是 11 月初，离全年工作任务的完成还有 2个月的时

间，在这个时间还要签订 2012 年的绩效责任书，很多人会

有疑问，是否还有签约的必要，我认为是非常有必要的，作

为试点单位，首先具有典型性和代表性，然后具备一定的绩

效管理工作基础和经验，也意味着更多的付出和奉献，特别

要有先行意识，要快于其他非试点单位先行实践，先行积累

经验，为 2013 年公司的全员绩效签约做好充足的准备，希

望试点单位充分认识到此次签约的重要性，与咨询公司紧密

合作，将本单位的绩效管理项目做扎实，做深入。 

按照目前工作进度，已经进入了项目第二阶段，即非试

点三级单位的绩效管理体系提升阶段，现在离 2013 年绩效

责任书的签订还有 4个多月的时间，与第一阶段工作相比，

第二阶段可以说时间紧、任务重、要求高，在这里我想讲三

点： 

第一，提升绩效管理体系项目第一阶段工作取得的成果

值得肯定，公司领导班子都非常满意，下阶段我们将与埃森

哲咨询公司继续合作，共同推进第二阶段的工作，第二阶段

的压力也不小。非试点单位有发电单位、有专业技术服务单

位，有集团公司发电技术中心，有新能源单位，有海外能源
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单位，都是公司战略实现的关键支撑，人员数量占 8000 兄

弟姐妹的大部分，工作岗位分类多，层级多，专业化强，对

绩效管理工作的实施带来挑战，但我们有理由相信在大家的

共同努力下一定能够按时保质的完成既定的工作目标，我在

这里跟大家表个态，不论遇到多大的困难，多大的阻力，我

们都要坚定不移的推进绩效管理的提升工作，希望大家有大

局观，自觉围绕公司战略进行“公转”，在这送大家八个字，

“保时、保质、有力、有效”。 

第二，按照项目推进安排，全员绩效管理办法将于明年

在公司范围全面实行，要“动真格、见实效”。此次绩效管

理提升是一次对管理理念、方法、手段的重要改革，改革就

要有力度，有改变，有不同，就需要打破长期以来形成的传

统做法，从思想上和行动上实现扬弃与超越。大家要解放思

想、更新观念，熟悉掌握考核工具和方法，深刻理解绩效管

理提升的内涵，特别是领导干部要率先发挥带头模范作用，

形成人人重视，人人参与的良好局面。 

第三，根据第二阶段工作进度，公司范围内相应成立了

各级绩效工作机构，建立了常态化绩效工作汇报沟通渠道，

明确了绩效管理的主体，层层推进，层层落实，这一做法非

常好。一方面，考虑到三级公司绩效管理工作的重要性和复

杂性，建立绩效管理办公室有利于及时、细致、专业的开展

三级单位的绩效管理工作，另一方面，考虑到绩效管理工作
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将来的常态化运转，通过绩效管理办公室人员全程参与项目

推进工作，有利于培养和发展相关领域的专业人才，为将来

各单位的绩效管理工作储备人才。  

同志们，高质量、高标准的设计一套从公司战略出发、

切合实际、科学有效的价值管理体系，并尽快在公司范围内

全面推行是必须要做并且要做好的工作，这既是集团公司对

我们的期望和要求，也是公司战略发展目标实现的关键。 

最后我也想借此机会，再次向在座各位和埃森哲咨询公

司表示感谢！  

谢谢大家！ 

 


